

Carta de los derechos fundamentales de la Unión Europea

Centro de Profesores y Recursos Murcia II

La Oficina del Parlamento Europeo en España (con la colaboración del Consejo de la Juventud y del portal de Internet Yahoo.es) desean dar a conocer a todos los Centros educativos españoles públicos y privados que imparten la Enseñanza Secundaria Obligatoria (ESO), Bachillerato y Formación Profesional el contenido de la “Carta de los Derechos Fundamentales de la Unión Europea”, junto a un material informativo de uso pedagógico.

rada, a lo largo del 2000, por una Convención integrada por 16 diputados del Parlamento Europeo; 30 parlamentarios nacionales, 15 representantes de los Jefes de Estado o Gobierno de la U. E y un comisario europeo.

La Carta fue proclamada por las instituciones comunitarias el 7 de diciembre del 2000 en Niza. La presidenta del Parlamento Europeo, Nicole Fontaine, y el presidente de la Comisión, Romano Prodi, declararon en el solemne acto su voluntad de aplicar su contenido.

sociales comunes a todos los europeos.

¿Para qué los materiales que acompañan la Carta?

Para ayudar a que los jóvenes conozcan mejor el proyecto de construcción europea y para que puedan sentirse participes activos en el mismo.

¿Cuál es el contenido de la caja sobre la Carta?

El conjunto de materiales está recogido en una caja que contiene:

- 1- Una guía didáctica con 8 fichas con propuestas pedagógicas para los profesores.

¿Cuándo nace la Carta de los Derechos Fundamentales de la Unión Europea?

La Carta de los Derechos Fundamentales de la U. E. fue elabo-

¿Qué incluye la Carta de los Derechos Fundamentales de la Unión Europea?

La Carta incluye los derechos cívicos, políticos, económicos y



conoce
la Carta de los
Derechos Fundamentales
de la UE con
Yahoo! Clubs

www.yahoo.es/europaciudadana



Difusión de Programas Educativos

CARTA DE LOS DERECHOS FUNDAMENTALES DE LA UNIÓN EUROPEA

- 2- Dos carteles sobre el derecho a la Educación y el medio Ambiente.
- 3- Una publicación con el texto íntegro de la Carta de los Derechos Fundamentales de la Unión Europea.
- 4- Dos juegos de 13 postales sobre los principales Derechos Fundamentales y en las que se recoge el texto íntegro de la Carta.
- 5- Un vídeo explicativo sobre el funcionamiento del Parlamento Europeo y sobre la carta.
- 6- Un CD- Rom con el mismo contenido.
- 7- Una publicación sobre la nueva generación de Programas Europeos para jóvenes: Se recogen direcciones de Internet y los teléfonos de programas como Leonardo, Sócrates, Juventud con Europa, etc.
- 8- Dos publicaciones con las bases del programa del Parlamento Europeo.
- 9- Una tarjeta postal y un carnet explicativo sobre el acceso al



¿Qué destacaríamos?

Club “Europa Ciudadana”, dedicado al tema de la Carta de los derechos Fundamentales de la Unión Europea.

Merecen explicación detallada, por una parte, la guía didáctica, elaborada con ayuda del Consejo de la Juventud, con propuestas pedagógicas orientativas para que





los profesores puedan utilizar los materiales.

Así mismo con la creación en el portal Yahoo del foro de debate “Europa ciudadana”, los jóvenes encontrarán toda la información sobre temas europeos e intercambiar experiencias. Con todo ello se pretende llevar, acercar Europa a la escuela.

Una sugerencia:

Una vez que se hayan trabajado los materiales, se puede invitar al Centro Educativo a un diputado español en el parlamento Europeo para que hable con los alumnos/as sobre su trabajo o sobre cualquier otro aspecto del proceso de construcción europea. ¡No te cortes!

¿Cómo acceder hasta los/as diputados/as?

Utilizando el servicio :

www.europal.es

Ahí se encuentran sus direcciones postales, electrónicas y los teléfonos de contacto.

Más Información

Oficina del Parlamento Europeo en España

Pº de la Castellana, 46, 5ª planta

Madrid 28046

Tel.:91 4364730

Una dirección imprescindible:

www.europal.es

